

# FISIP Universitas Malikussaleh Gelar Workshop Peningkatan Kemampuan Kewirausahaan Digital



FISIP Universitas Malikussaleh Gelar Workshop Peningkatan Kemampuan Kewirausahaan Digital

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh mengadakan workshop tentang peningkatan kemampuan kewirausahaan digital yang berlangsung di Aula fakultas setempat, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (22/9/2022).

Acara ini dihadiri oleh Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani MSi, Lailan Fajri Saidina MSos selaku pemateri, dan mahasiswa di lingkungan FISIP. Juga diikuti oleh mahasiswa program PMM (Pertukaran Mahasiswa Merdeka).

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani MSi mengatakan, bahwa kegiatan ini rutin dilaksanakan di lingkungan FISIP khususnya untuk meningkatkan softskill para mahasiswa di bidang kewirausahaan.

"Kegiatan ini adalah kegiatan rutin, bertujuan untuk meningkatkan kemampuan mahasiswa di bidang kewirausahaan," kata Subhani.

Ia juga menyampaikan kebanggaannya terhadap para mahasiswa yang mana pada tahun ini terdapat 10 proposal program kewirausahaan dari Fisipol yang lolos dan akan dibiayai di tingkat Universitas, kemudian juga ada beberapa proposal yang lolos untuk PKM nasional.

Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin menyampaikan, betapa pentingnya kegiatan kewirausahaan dalam kehidupan sehari-hari.

"Kewirausahaan ini adalah satu aspek yg paling penting dalam kehidupan kita selaku manusia, kehidupan kita pasti pernah ditunjang oleh satu kegiatan kewirausahaan," ungkap Nazaruddin.

Kemudian, Sekretaris Umum BEM FISIP Unimal, Yose Pratama Syaputra menyebutkan, kegiatan ini perlu diikuti oleh mahasiswa khususnya di ruang lingkup ilmu sosial dan ilmu politik.

"Mengingat kita hidup di zaman yang digitalisasi. Tantangan globalisasi harus kita hadapi. Dengan adanya workshop ini kita bisa menduetkan antara berwirausaha dengan digital agar tetap berkembang di era saat ini," sebutnya.

Sementara, Lailan Fajri Saidina dalam materinya menyampaikan informasi mengenai pentingnya peningkatan kemampuan kewirausahaan dalam dunia digital atau digitalisasi.

"Kita harus beradaptasi dengan digital marketing saat ini karena itu dapat menjadi peluang usaha untuk kita sendiri. Kita dituntut untuk terus belajar, sama dengan bisnis juga," ujarnya.

Ia pun turut mengajak mahasiswa untuk meningkatkan kemampuan yang dimiliki dan memanfaatkan hobi. Menurutnya dengan meningkatkan kemampuan dan hobi bisa melatih softskill diri yang bisa berguna untuk mendapatkan uang.

"Silahkan gunakan kemampuan yang dimiliki untuk meningkatkan soft skill, dari hobi menjadi cuan," papar Lailan.

Tambahannya, "Kita harus bisa beradaptasi dengan zaman, jika sekarang sudah digitalisasi maka kita juga harus ikut perkembangan zaman, seperti yang diungkapkan oleh Sayyidina Ali, orang yang lalai terhadap zaman maka zaman yang akan memakannya, artinya kita akan tertinggal,".[tmi]

**Tanggal:** 22 September 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),